



SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN

PELATIHAN PEMANDU WISATA BUDAYA CAGAR BUDAYA

12 OKTOBER 2021

BISMILLAHIRROKHMANNIRROKHMIM

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

YANG SAYA HORMATI:

1. KEPALA DINAS PARIWISATA, PEMUDA DAN OLAHRAGA KOTA PASURUAN SELAKU PANITIA PENYELENGGARA ATAU YANG MEWAKILI ;
2. LURAH KARANGANYAR DAN LURAH KEBONSARI DILINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PASURUAN; SERTA
3. PARA PESERTA PELATIHAN PEMANDU WISATA BUDAYA CAGAR BUDAYA YANG BERBAHAGIA.

SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

MENGAWALI ACARA PADA PAGI HARI INI, MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, YANG SENANTIASA MENCURAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA; SEHINGGA KITA DAPAT BERSILATURAHMI DALAM ACARA "**PELATIHAN PEMANDU WISATA BUDAYA CAGAR BUDAYA KOTA PASURUAN**", DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAT. SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SELALU TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR NABI MUHAMMAD SAW, SEBAGAI SURI TAULADAN BAGI KITA SEMUA.

HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,

SALAH SATU SEKTOR JASA YANG MEMILIKI POTENSI BESAR UNTUK MENINGKATKAN GELIAT PEREKONOMIAN DAERAH ADALAH DI SEKTOR PARIWISATA. HAL INI MENJADI PRIORITAS PEMBANGUNAN PEMERINTAH PUSAT YANG MENEMPATI URUTAN KEDUA SETELAH SEKTOR PERTANIAN

DAN SEBELUM SEKTOR PERIKANAN, SESUAI DENGAN AMANAT PADA UNDANG-UNDANG NOMOR 10 TAHUN 2009 TENTANG KEPARIWISATAAN DAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 50 TAHUN 2011 TENTANG RENCANA INDUK PEMBANGUNAN KEPARIWISATAAN NASIONAL 2010-2025.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

KEYAKINAN AKAN MASA DEPAN SEKTOR PARIWISATA, MENDORONG KAMI UNTUK MENGGAGAS KEGIATAN **“PELATIHAN PEMANDU WISATA BUDAYA CAGAR BUDAYA KOTA PASURUAN”**. DENGAN MENGEDEPANKAN PENTINGNYA BANGUNAN CAGAR BUDAYA DALAM NILAI KEBUDAYAAN, NILAI ESTETIK, ARTISTIK, SOSIAL, SEJARAH, HINGGA SPIRITUAL. BANGUNAN CAGAR BUDAYA MAMPU MEMBERI BUKTI SECARA PASTI TENTANG SUATU PERADABAN MANUSIA, DAN NILAI SEBUAH KOTA. WARISAN BUDAYA BERSIFAT KEBENDAAN BERUPA BENDA CAGAR BUDAYA, BANGUNAN CAGAR BUDAYA, STRUKTUR CAGAR BUDAYA, SITUS CAGAR BUDAYA,

DAN KAWASAN CAGAR BUDAYA DI DARAT ATAU DI AIR YANG PERLU DILESTARIKAN KEBERADAANNYA.

KOTA PASURUAN MEMILIKI BANYAK BANGUNAN TUA YANG MASIH TERAWAT DAN BERDIRI KOKOH OLEH KARENA ITU PEMERINTAH KOTA PASURUAN MELALUI DINAS PARIWISATA, PEMUDA DAN OLAHRAGA MENGADAKAN KEGIATAN PELATIHAN PEMANDU WISATA BUDAYA DAN CAGAR BUDAYA YANG NANTINYA DAPAT MENINGKATKAN KUALITAS SDM PENGELOLA OBJEK WISATA/PEGIAT UNTUK MENGELOLA DAN MEMPROMOSIKAN PARIWISATA KHUSUSNYA CAGAR BUDAYA KOTA PASURUAN. OLEH KARENA ITU PEMANDU WISATA MEMILIKI PERAN PENTING DALAM KEMAJUAN PARIWISATA, DIMANA PEMANDU WISATA HARUS MEMILIKI WAWASAN YANG LUAS DAN BANYAK MENGETAHUI INFORMASI ASAL MULA DAN SEJARAH DARI CAGAR BUDAYA.

MAKA DARI ITU, SAYA MENDORONG AGAR PERTEMUAN DAN PELATIHAN PADA HARI INI DAPAT MEMBERIKAN SINERGI BAGI SEMUA PARA PELAKU PARIWISATA, UNTUK MEMBERIKAN IDE, PIKIRAN, GAGASAN, BERBAGI PENGALAMAN, UNJUK KERJA, UNJUK KREATIFITAS DEMI KEMAJUAN PADA SEKTOR INI.

HADIRIN DAN PESERTA YANG SAYA HORMATI,

SEBELUM SAYA AKHIRI, INGIN SAYA MENITIPKAN PESAN KEPADA PARA PESERTA, BAHWA FASILITAS-FASILITAS YANG TIDAK MURAH INI TIDAK AKAN BERGUNA, JIKA TIDAK DIDUKUNG DENGAN BERKEMBANGNYA KREATIFITAS, YANG MAMPU MENGGERAKKAN PEMBANGUNAN KEPARIWISATAAN DI KOTA PASURUAN. OLEH KARENA ITU, MARI KITA MANFAATKAN KESEMPATAN PELATIHAN INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA. MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA MENGHIMBAU SERTA BERHARAP AGAR KEGIATAN INI DAPAT DILAKSANAKAN DAN DIKUTI SEBAIK-BAIKNYA, TAK ADA KATA TERLAMBAT

UNTUK SEBUAH PERUBAHAN, TANGKAPLAH HAL-HAL YANG MENUMBUHKANMU, MENGUBAHMU DAN LINGKUNGAN SEKITARMU MENJADI LEBIH BAIK. DAN DENGAN MENGUCAPKAN ***BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM***, PELATIHAN PEMANDU WISATA BUDAYA CAGAR BUDAYA KOTA PASURUAN TAHUN 2021 PADA PAGI HARI INI SAYA NYATAKAN DIBUKA DAN DIMULAI. SEKIAN DAN TERIMAKASIH.

WASSALAMUALAIKUM WR.WB.

WALIKOTA PASURUAN

DRS. H. SAIFULLAH YUSUF